

## ☆☆☆☆☆☆☆ 紀央祭 ☆☆☆☆☆☆☆

今年のテーマ『今日、好きになりました～紀央祭編～』

### 10月30日 体育の部

好天に恵まれ、良い環境の中、南山スポーツ公園陸上競技場にて体育の部を開催することができました！昨年に引き続き、全学年縦割りで対抗戦を行いました。今年度は5色のチームに分かれて行われ、いつもとは違った雰囲気の中、白熱した戦いが見られました。他学年との交流を深める良い機会となったのではないでしょうか！



### 10月31日、1日 文化の部

今年度2日目は久々の土曜日開催による一般開放となりました。3年生は食品バザー、2年生は舞台発表、1年生は展示、またクラブや有志による発表や展示も催され、賑やかで充実した2日間となりました！来年度はさらに多くの来場者を見込めるよう工夫して参ります。



### 地震津波 避難訓練

11月5日に、地震津波に備えた避難訓練が行われました。1年生は、自衛隊員の方が来てくださって実習形式で災害時に役立つ応急救護法等を学びました。2・3年生は教室にて、避難指示に従う、映像を見る等して災害時の身の守り方について学びを深めました。



### 企業・大学見学ツアー

2年次を対象に、県内外の企業・大学内を見学させていただきました。来年受験や就職活動を控える生徒にとって、進路について考える良いきっかけになったこと思います！

